

Les bienfaits des échanges européens pour la maison familiale et rurale

Mis en place en juin 1987 par le conseil des ministres de l'Éducation européen, le programme Erasmus (qui tire son nom d'Érasme, humaniste de la renaissance), a fait bien d'adeptes, notamment à la Maison Familiale et Rurale de Morre (MFR). Isabelle Yung, responsable à la MFR de ce programme, s'investit depuis 5 ans avec des partenaires européens comme des maisons de retraite, crèches, hôpitaux, hôtels, etc, afin de faire bénéficier aux élèves en classe de terminale (service aide à la personne et section commerce) d'une expérience dont ils reviennent enchantés.

La sélection s'effectue suite à un entretien avec l'élève qui doit démontrer sa motivation, une autonomie quant à la recherche de ses stages et un excellent comportement éducatif. Laura (18 ans), revient ainsi de Malaga où pendant 3 semaines elle a travaillé en crèche en charge d'enfants de 0 à 5 ans. Lola, 18 ans, était également à Malaga dans une autre crèche s'occupant des tout-petits quant à leur hygiène et leur motricité. Marine, 18 ans, a passé 3 semaines à Malte où elle était réceptionniste dans un hôtel. Julie, 17 ans, a séjourné à



Marine, Laura, Lola et Julie ont bénéficié du programme Erasmus et ont apprécié l'aventure.

Torra del Mar en Espagne dans une maison de retraite.

« Nous avons été confrontées à une culture et une langue que nous ne maîtrisons pas, nous avons communiqué en anglais ce qui a permis de nous perfectionner. Nous avons dû nous assumer seules dans un environnement inconnu. En location, nous devons gérer notre budget, préparer nos repas et entretenir notre intérieur. Cette mobilité européenne sera appréciée lors d'un futur recrutement. »

« Nous sommes prêtes désormais à nous assumer pour notre entrée dans la vie professionnelle »
Une étudiante